

# Más de 9 mil pers en la 4<sup>o</sup> Fiesta de

*Patricio Avello,  
representante del  
comité organizador,  
agradeció el apoyo de  
autoridades como el  
diputado Juan Carlos  
Beltrán y el concejal  
Mauricio Oñate.*



*Neimar Claret Andrade*



Más de 9 mil personas asistieron, en Malalcahuello, comuna de Curacautín, a la cuarta edición de la Fiesta de la Nieve que, este año, contó con baños de lujo y una pequeña sede móvil de BancoEstado para que los ciudadanos tuvieran acceso a dinero en efectivo en el sitio que ofreció a sus visitantes gastronomía, productos agroelaborados, artesanías y música propios de la localidad, lo que potenció la visibilidad de Malalcahuello y Curacautín.

El presidente de Artesanos de Malalcahuello, Patricio Avello, que organizó el evento junto a Zaida Villa y Victoria Córdoba, manifestó que en esta nueva edición del evento contaron con una parrilla musical conformada por agrupaciones como Unverzo, Cerdovoltios, Oval, R181, Los Bululús, El Piñón, Los Relámpagos del Llaima, DJ Benja, Pablo el cantante Labrín, los bailarines de cueca Bastián y Camila, Tayra Hucke, el Tenor Pehuenche y el Grupo Pewma.

Asimismo indicó que el origen de la Fiesta de la Nieve tiene que ver con "una necesidad de poder recuperar el turismo y re-

cuperar la cultura de Malalcahuello. En el año 2023 entramos a ejecutar un proyecto de punto de cultura en el cual salimos reconocidos como punto de cultura y nos permitió hacer un plan de fortalecimiento".

Avello reveló que tras este proyecto ganado que venía dotado con 15 millones de pesos, empezaron a ofrecer talleres para los niños y adultos en varios rubros como canto, alfarería mapuche, platería, resina epóxica y de picoyo y luego en años sucesivos se plantearon la realización de la Fiesta de la Nieve que ha ido evolucionando en cuanto a su organización.

El presidente de los Artesanos de Malalcahuello agradeció la presencia en el evento, de autoridades como el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán y el concejal de Curacautín Mauricio Oñate, además del apoyo de la Municipalidad de Curacautín.

De igual modo comentó que este año "la fiesta fue más popular, más llamativa para el turismo, nos hizo recuperar bastante el turismo en el pueblo, la economía circular aquí se dio completamente, el resultado fueron las cabañas lle-